

„Achtung giftig!“

Die Samariter wurden in drei Gruppen eingeteilt und durchliefen an diesem Abend drei Posten. Bei Fabian ging es um die alten und neuen Giftsymbole und deren Bedeutung. Der Umgang mit giftigen Stoffen wurde thematisiert, sowie die korrekte Entsorgung.



Eine kleine Auswahl, bei welchen Produkten Giftsymbole anzutreffen sind...



Liliane gab allgemeine Erklärungen zum schweizerischen toxikologischen Institut ab. Das Thema „giftige Pflanzen“ wurde besprochen. Ebenso thematisierte sie die allergische Reaktion auf Bienen- oder Wespengift. Mit dem EpiPen Trainingsgerät konnten die Samariter üben, wie dieser bei einem Allergiker eingesetzt wird.



Bei Gaby mussten die Samariter einem Patienten helfen, welcher Pfefferspray in den Augen hatte. Ausspülen war angesagt! Als weitere Themen standen „Säuren und Laugen“ auf dem Programm.

